

Private Haftpflicht-Versicherung der Gothaer Testsieger im Handelsblatt

Eine private Haftpflicht-Versicherung sollte jeder abschließen, da sind sich Verbraucherschützer und Versicherer einig. Die Versicherung zahlt für Schäden, die der Versicherungsnehmer oder mitversicherte Personen unabsichtlich anderen Personen oder Sachen zufügen. Beim aktuellen Test vom Handelsblatt landet die Gothaer Versicherung auf Platz 1 der getesteten Haftpflicht-Versicherer.

Eine private Haftpflicht-Versicherung sollte jeder abschließen, da sind sich Verbraucherschützer und Versicherer einig. Die Versicherung zahlt für Schäden, die der Versicherungsnehmer oder mitversicherte Personen unabsichtlich anderen Personen oder Sachen zufügen. Beim aktuellen Test vom Handelsblatt landet die Gothaer Versicherung auf Platz 1 der getesteten Haftpflicht-Versicherer. Die Experten des Meinungsforschungs-Unternehmens S.W.I. Finance, die im Auftrag vom Handelsblatt forschten, testeten die Filialen vor Ort in Bezug auf Beratungsqualität und Informationen. Denn eine gute Beratung ist essentiell, um eine Grundabsicherung um sinnvolle Zusatzbausteine im Sinne der Kunden empfehlen zu können. Die Tester heben die ‚Verständlichkeit und Transparenz‘ der Beratung bei den Gothaer Außendienstmitarbeitern sowie das Angebot im Internet, das die Tester als ‚vielfältig und übersichtlich‘ beschrieben wird, hervor. Das Fazit der Tester: Wer gute Beratung sucht, sollte in die Filiale gehen.

„Oft reicht ein Moment der Unaufmerksamkeit und die finanziellen Folgen können groß sein: Sie beschädigen beim Radfahren ein Auto, Ihr Kind schießt den Fußball durch die Fensterscheibe der Nachbarn oder in der Ferienwohnung geht Mobiliar zu Bruch“, so der Haftpflicht-Experte der Gothaer Christian Hack. „Vor dem Abschluss der Versicherung ist es wichtig, sich über Höhe und Inhalt der Versicherung beraten zu lassen, denn die Übernahme von Schäden basiert auf dieser Vereinbarung“, so Hack.

Hier den Beitrag online berechnen: [Private Haftpflicht-Versicherung - Rechner](#)

Pressekontakt:

Sabine Essing

- Presse und Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0221 / 308 - 34534

Fax: 0221 / 308 - 34530

E-Mail: sabine.essing@gothaer.de

Unternehmen:

Gothaer Konzern

Gothaer Allee 1

50969 Köln

Über den Gothaer Konzern

Der Gothaer Konzern ist mit vier Mrd. Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern einer der größten deutschen Versicherungskonzerne. Angeboten werden alle

Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer